

Commission culturelle  
de et à  
1530 Payerne

Au Conseil communal  
de et à  
1530 Payerne

Payerne, le 8 juin 2019

### **Rapport de la commission culturelle de Payerne sur la saison 2018 – 2019**

Monsieur le Président,  
Mesdames et Messieurs les Conseillers,

Durant la saison 2018 – 2019 (septembre à juin), La Commission culturelle de Payerne :

- S'est réunie à plusieurs reprises pour délibérer et prendre diverses décisions,
- A accueilli 5 conférences d'Exploration du Monde, 2 séances par jour, à la salle Le Beaulieu facturées par la Migros à hauteur de fr. 8'000.-.
- A organiser une soirée « Meurtre & Mystères ».
- A co-organisé le bal du Petit-Nouvel'An avec la Société de développement pour fr. 2'258.60.
- Soutenu financièrement divers projets et sociétés locales.

Les soutiens financiers majeurs que la Commission culturelle a accordés à plusieurs projets ou sociétés locales sont :

- Red Pigs Festival participation déficit 2019 pour fr. 13'000.-
- Connaissance 3 pour fr. 3'000.-
- Cours d'improvisation théâtrales pour fr. 1'200.-
- Chorège « La geste des Saisons » pour 1'000.-
- La Lanterne Magique 2019 pour fr. 3'000.-

La Commission culturelle remercie chaleureusement la Municipalité et le Conseil Communal de Payerne pour la confiance accordée et le soutien financier qui lui permet de proposer ou soutenir diverses animations et manifestations dans notre cité.